



Français :

La société LAVOLLEE SA est spécialisée dans la distribution de spécialités pour tous les marchés industriels depuis plus de 50 ans. Une gamme d'ingrédients conventionnels et biologiques : actifs objectivés, émulsionnants, épaississants / stabilisants, tensioactifs, silicones, pigments, conservateurs, filtres UV...ainsi que des ingrédients innovants qui répondent aux tendances du marché vous sont proposés par son équipe de 4 ingénieurs spécialisés répartis sur le territoire français. LAVOLLEE SA est membre d'une alliance Européenne de sociétés indépendantes.

English:

LAVOLLEE SA has specialized in the distribution of specialties for all industrial markets for over 50 years. A range of conventional and organic ingredients: objectified active ingredients, emulsifiers, thickeners / stabilizers, surfactants, silicones, preservatives, UV filters, pigments ... as well as innovative ingredients that respond to the market trends are offered to you by its team of 4 specialized engineers over the French territory. LAVOLLEE SA is a member of a European alliance of independent companies.